

Bevölkerung sagt Nein zur Neugestaltung Lindenplatz

18.05.2025

Bei der Volksabstimmung betreffend Weiterplanung und Ausführung des Projektes Neugestaltung Lindenplatz und damit einem Investitionskredit von CHF 2,8 Mio. inkl. 8,1 % MWST votierte eine Mehrheit der abstimmenden Allschwiler Bevölkerung gegen die Annahme der Vorlage. Somit zögert sich die Neugestaltung dieses wichtigen öffentlichen Platzes am Ortseingang von Allschwil abermals hinaus.

Die Neugestaltung des Lindenplatzes beschäftigt die Gemeinde Allschwil seit 2013. Unbestritten war einzig der Handlungsbedarf; die unterschiedlichen Bedürfnisse und Wünsche der Bevölkerung hingegen konnten bis anhin nicht unter einen Hut gebracht werden. Auch das aktuelle, ein den Anforderungen einer innovativen Platzgestaltung gerecht werdendes Konzept, konnte nicht genügend überzeugen: Eine Mehrheit der Allschwiler Stimmbürgerinnen und Stimmbürger hat sich gegen die Annahme der neuerlichen Vorlage und damit gegen die Neugestaltung des Lindenplatzes ausgesprochen. Bei einer Stimmbeteiligung von 38,2 % votierten 2'796 Stimmbürgerinnen und Stimmbürger gegen die Annahme, 2'055 waren dafür.

Protokoll der kommunalen Abstimmung vom 18. Mai 2025